



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Receso de navidad y año nuevo

20 DIC 2005



El ingreso en automóvil para las personas que porten permiso se realizará únicamente por la Facultad de Derecho.

La Universidad de Costa Rica entró en receso de fin de año a partir del sábado 17 de diciembre, por lo que sus instalaciones estarán cerradas para el ingreso de vehículos hasta el lunes 9 de enero que reiniciamos labores.

No obstante el Campus Rodrigo Facio siempre está abierto para las personas que deseen disfrutar de sus jardines y hacer ejercicio.

Solo los funcionarios universitarios que porten un permiso pueden ingresar a los edificios.

